

**UDS**

**UDS**  
PASIÓN POR EDUCAR

**Alumna: Tannia Ventura Arizmendi**

**Profesor: Yaneth del R. Espinosa Espinosa.**

**Nombre del trabajo: Ensayo “III unidad”**

**Materia: Macroeconomía**

PASIÓN POR EDUCAR

**Grado: 6to. cuatrimestre**

**Grupo: Único**

Comitán de Domínguez Chiapas a 10 de julio de 2020.

### UNIDAD III

En este ensayo redactare acerca de los temas 3.1 Políticas económicas y entorno de los negocios y 3.2 El ciclo económico de una empresa, Como se mencionó al principio de la lectura del 3.1, es importante para adentrarnos a estos temas, conocer el marco político económico de México, en el cuál se explica que se diagnostica la situación económica del país, dando confianza y estabilidad al sistema económico para los negocios. También en la antología se menciona que el inicio de la era moderna de producción fue como al principio de 1954, que fue a partir de ahí que se elevo la manera de la producción y aumento la economía.

Esto fue llamado el milagro mexicano, lo cuál fue muy favorable para todo México, ya que la guerra dejo una destrucción, por lo que se tuvieron que ingeniar para la creación de nuevas formas de recuperar todo, es decir, de ahí surgieron nuevos métodos de trabajo, así como maquinaria y tecnología que ayudo a la recuperación del país.

Dentro de la política económica que es el sistema por el cuál se controla y regula la economía se dividen mas ramas las cuáles son importantes porque ayudan a la política económica entre una de ellas esta la política fiscal que según la antología es el conjunto de instrumentos y medidas que toma el Estado con el objeto de recaudar los ingresos necesarios para realizar las funciones que le ayuden a cumplir los objetivos de la política económica general, es decir que, es la encargada de ver los gastos públicos recaudando recursos físicos, en resumen se encarga de la recaudación de los ingresos públicos.

En cuanto a la Política monetaria y crediticia, se menciona que regula y controla el sistema monetario y crediticio de un país, es decir, que se orienta a la oferta de crédito, tipo de cambio, intereses, forma de pago entre otros aspectos relacionados, lo que hará generar un crecimiento económico favorable para el país por medio del sistema crediticio y monetario, por lo que utiliza diferentes herramientas y estrategias como las que mencione anteriormente para generar un alce en el capital monetario.

En el subtema de tipos de dinero se centra en el dinero circulante y en depósitos, que es algo muy fácil de comprender ya que de una manera mas sencilla y práctica de explicar es que el dinero circulante, es todo el dinero físico que utilizamos a diario (billetes y monedas), pero el gobierno determina que las monedas se le denomina circulante monetario y los billetes como dinero.

En cuanto a los depósitos, también la mayoría alguna vez lo ha hecho, depositando en una institución bancaria, a esto también se le llama dinero ya que al cobrar se convierte en circulante y estando en la cuenta también podemos traspasarlo para liquidar cuentas.

En la demanda monetaria existen tres motivos que especifican la demanda del dinero, el primero es la demanda transaccional, esta se refiere al capital o ahorro que algunas familias y empresas tienen para solventar sus necesidades, administrándolas de manera adecuada.

El segundo motivo es la demanda precautoria que es cuando se ahorra una cierta cantidad o se mantiene en caso de alguna situación crítica, es decir, por alguna enfermedad o problema y el último motivo es la demanda especulativa que es lo que se tiene, pero no en dinero circulante, sino como algo que sabemos que tiene un valor y podemos vender, como una casa, un terreno, una pintura entre otras cosas de buen valor.

Pasando al último tema por explicar que es el 3.2 titulado el ciclo económico de una empresa, entiendo en esta parte que es el proceso, mediante fases en la que una empresa pasa económicamente, teniendo altas y bajas, pero finalmente obteniendo una estabilidad económica para la empresa, pero esto puede durar varios años.

Como primer subtema de este tema se encuentra las teorías de la crisis, en la cuál según la antología se explica que Marx fue el que investigo y propuso nuevos métodos de productividad para emplearlos en el trabajo ya que no se comprendía el porqué de la caída de la productividad, en la cual Marx explico que todo tiene un tiempo límite, y hay que aprovechar las temporadas febriles, pero también aplicar la tecnología, como maquinaria, métodos y otras estrategias.

El concepto de crisis en otras corrientes, no es tan popular, ya que la teoría subjetiva, la corriente keynesiana, la teoría monetaria, no se enfocan en la crisis como tal estas hacen énfasis en el equilibrio, ya que la crisis es algo que siempre ha existido por lo que, ya ha sido investigada, es decir que por lógica está siendo controlada y regulada.

Como último subtema es el de la situación actual, es un tema corto, pero muy entendible ya que conforme a lo que leí, pude comprender la crisis ya es algo con lo que han trabajado durante hace mucho tiempo, ya que es algo que siempre ha existido y existirá como mencione anteriormente, por lo que es necesario que se mantenga un control sobre ella, ya que la crisis económica de un país afecta a todo el territorio, y eso quiere decir que el crecimiento del país se queda estancado, es por ello que muchas instituciones se han encargado de dedicarse a la investigación y control de la crisis.

Como conclusión a mi trabajo de Macroeconomía referente a los temas tratados, puedo recalcar la importancia de cada uno de los temas, ya que cada tema nos aportan un conocimiento acertado y enfocado a lo que es necesario saber, ya que vivimos en un mundo en el cuál entre mejor preparados estemos, mucho mejor, ya que cada conocimiento obtenido, enriquecemos nuestra educación y experiencias, comprendiendo cada tema, es mucho más fácil comprender cómo es que el país

controla el dinero, por lo que explique anteriormente, el país establece instituciones encargadas para controlar, organizar y mantener el orden de ingresos, gastos, precios, y todo lo referente a la economía ya que el dinero que circula necesita un control, es por ello que por medio de la política económica y sus diferentes subdivisiones que sirven de ayuda para complementar el trabajo establecido del orden de la economía, por lo que también es fundamental comprender cómo es que cada sistema se moviliza y actúa, para lograr lo que hasta ahora conocemos como política económica.

### **Bibliografía**

- Antología Organización y gestión de empresas, UDS, recuperado 08/07/2020, Socoltenango, Chiapas, obtenido por: <http://plataformaeducativauds.com.mx/assets/docs/files/assignatura/e8708ce2e1c09f0815736cfd4fbb34ac>.